

DEUX-SÈVRES > Grève des agents des finances publiques

Grève des agents des finances publiques

Publié le 17/09/2019 à 04:56 | Mis à jour le 17/09/2019 à 04:56



IMPÔTS - DEUX-SÈVRES



Jean-Luc Drapeau est allé à la rencontre des grévistes.

© Photo NR

A l'appel de l'intersyndicale, un mouvement de grève a débuté ce lundi matin dans les centres des finances publiques. Une grève accompagnée d'un rassemblement, notamment devant les locaux mellois situés dans le bâtiment de la communauté de communes. En cause, le plan de réorganisation démographique des différents services. « En Deux-Sèvres, ça signifie entre autres la fermeture du service des impôts aux particuliers, expliquent les représentants syndicaux Solidaire, CGT, CFDT et CFTC. Il y en a six, il risque fort de n'en rester que deux, à Niort et Bressuire. » De moins en moins de lieux pour accueillir le public et donc un manque de proximité. « Cette réforme se fait au détriment des contribuables qui devront aller sur Niort ou sur Bressuire, ou se contenter d'internet, avec les difficultés que l'on connaît. On va vers la médiocrité du service public. » Pour les agents, les suivis de dossiers qui ne se feront pas aussi bien. « Les gens aiment avoir un interlocuteur régulier. Là, c'est un service déshumanisé. On finira par avoir un personnage virtuel sur un site internet. »

« Notre directrice présente un projet mais c'est, au final, le ministre qui tranchera. Donc même un projet local fait dans la concertation peut très bien être abandonné et que les agents de Niort se retrouvent à Saint-Maixent et ceux de Saint-Maixent à Melle. » On ne voit en effet pas trop la logique qui voudrait que des agents traitent les dossiers du Niortais depuis Saint-Maixent-l'École. Sans parler des difficultés pour ceux qui avaient pris l'habitude d'utiliser les déplacements à vélo ou en transports en commun. Et la création des maisons de services au public ne semble pas être la solution. « Il ne s'agira là que de pouvoir répondre aux questions les plus simples, de l'accueil de premier niveau par un agent non spécialisé. »

Actions à suivre

Quelle suite donner à ce mouvement commencé en juin ? « C'est aujourd'hui le premier jour de manifestation dans le département, c'est une grève reconductible. Nous allons proposer d'autres actions, dans d'autres lieux. Le but est d'informer et de soutenir les contribuables. » Ils ont reçu la visite et le soutien de Jean-Luc Drapeau, suppléant de la députée Delphine Batho. « C'est le démantèlement des services publics qui continue. Cette perte est une catastrophe pour notre pays, encore plus pour nos territoires ruraux. La relocalisation

hypothétique est illusoire, la question est combien de postes va-t-on supprimer et tout autant de proximité. On ne peut pas accepter cela, il y a eu des mouvements sociaux forts en France parce qu'il y a une partie du pays qui est oubliée. Quant aux maisons de services aux publics, ce sont les collectivités locales qui vont devoir payer la carence de l'État. »

IMPÔTS A LA UNE LOCAL DEUX-SÈVRES ÉCONOMIE



RÉDACTION



SES DERNIERS ARTICLES

- > [Deux-Sèvres : le monde de l'élevage tient salon à Parthenay](#)
- > [Le pétrole s'affole après l'attaque en Arabie saoudite](#)
- > [Cheverny et Talcy accessibles gratuitement pour les Loir-et-Chériens](#)

SUR LE MÊME SUJET



Les fonctionnaires en grève et dans la rue ce jeudi à Tours

Pourquoi les agents des impôts sont en grève



Niort : les urgences de l'hôpital en état de souffrance et en grève



LES PLUS LUS



- 1 Sécheresse : l'Indre a baissé de 60 cm en 48 heures, des dégâts " irréversit.
- 2 Une école maternelle de Châteauroux vandalisée durant le week-end
- 3 Niort : un prêtre suspendu après le signalement d'une paroissienne
- 4 Deux voitures destinées aux enfants malades volées dans une clinique du Mans
- 5 Le maire de La Mothe-Saint-Héray donne sa démission

